

Musikschule 2021/22: Jetzt anmelden!

Musikschule Krems auch in den Ferien offen

Krems – Wer jetzt schon weiß, welches Musikschulfach er im neuen Schuljahr belegen möchte, kann sich jetzt schon anmelden. Neue Angebote gibt es beim Tanzen und für die Kleinsten. Am 1. Juli haben sie die Möglichkeit, eine Schnupperstunde zu besuchen.

Ab kommendem Schuljahr bietet die Musikschule Krems Kreativen Kindertanz (ab 3 Jahre). Noch kleinere Kinder haben die Möglichkeit, in Begleitung ihrer Mama oder Papa den Tanzgarten besuchen (1,5 bis 2,5 Jahre). Jugendliche TänzerInnen finden ein adäquates Musikschulangebot im Zeitgenössischen Tanz/Tanztheater bzw. Ballett (1A bis 3), Tanzensemble und Contemporary Dance.

Musikschule ab 3 Jahre

Ein maßgeschneidertes Musikschulfach für Kinder ab dem Kindergartenalter ist die elementare Früherziehung. Einen Schritt weiter geht die Musikalische Grundschulung. Hier wird bereits Basis-Musikwissen, Rhythmus, Bewegung und erstes Musizieren vermittelt. Für Kinder ab 5 Jahre, die zu Hause die Möglichkeit haben, auf einem E-Piano zu üben, bietet sich der Klavierkindergarten an.

Elementaren Musikunterricht schnuppern

Was heißt Elementare Musikerziehung und musikalische Grundschulung genau? Wer sich unter diesen Begriffen wenig vorstellen kann, kann zum Schnuppern kommen: Einen Kennernlern-Nachmittag gibt es noch vor den Ferien am 1. Juli. Dafür ist eine Anmeldung notwendig.

Anmeldung für die Musikschule 2021/22: Mo bis Do, 8-12 Uhr und 13-16 Uhr; Fr, 8-12 Uhr (auch in den Ferien); Schnupperstunde: Do, 1. Juli, 14 Uhr (Anmeldung!); www.krems.at/musikschule.